



BANGKOK ~ PATTAYA Special NewYear

4 Hari 3 Malam

Day 01: Jakarta-Bangkok (D)

Berkumpul di terminal 3 Bandara Internasional Soekarno-Hatta untuk keberangkatan langsung ke Bangkok. Tiba di Bangkok, Anda akan diantar ke **ICON SIAM** dan **SOOK SIAM FLOATING MARKET** bermalam di **DE PRIME** Hotel (****/setaraf) untuk beristirahat,

Day 02: Bangkok-Pattaya(B/L/D)

Setelah makan pagi, kita akan city tour menyusuri **Sungai Chao Phraya** dengan perahu boat dan melihat keindahan **“Wat Arun Temple”** yang dapat memantulkan cahaya fajar dan senja. Mengunjungi **Gems Gallery** dimana Anda dapat melihat pembuatan dan membeli batu permata yang terjamin keasliannya dengan harga yang kompetitif, **MBK Shopping mall** yang merupakan mangga dua-nya Bangkok (*Madam Tussaud Optional*). Makan Siang di Local Restaurant, Setelah itu, perjalanan akan dilanjutkan menuju ke Pattaya dan singgah di **Honey Bee**, Great n Grand, **Pattaya Beach**. Malam hari dapat menyaksikan pertunjukkan **Alcazar Show (Optional)**. Hari ini kita bermalam di **PATTAYA SEA VIEW** (****/setaraf).

Day 03: Pattaya-Bangkok (B/L/D)

Setelah makan pagi di hotel, kita akan city tour, dimulai dengan kunjungan ke **Erawadee Herb Shop** tempat produsen Obat Herbal Alami dan produk kecantikan dari Kerajaan Thailand Lalu ke Pattaya Floating **“Nong Nooch Village”**, dimana kita dapat melihat kehidupan tradisional masyarakat Thailand serta pertunjukannya keseniannya (thai traditional show + elephant show) include Lunch. Setelah itu, Anda akan diantar mengunjungi **Laser Buddha**. Setelah itu kembali ke Bangkok singgah ke Toko **Driedfood** makan malam di Local Restaurant, Mengunjungi **Asiatique Nightmarket**. Sampai dengan waktu yang telah ditentukan kembali ke Hotel **DE PRIME** (****/setaraf) untuk beristirahat.

Day 04: Bangkok-Jakarta(B)

Setelah makan pagi dan check out, Anda akan diantar ke **Platinum Shopping Mall** Acara bebas hingga waktunya, Anda akan diantar ke DMK Airport untuk penerbangan kembali ke Jakarta. Demikian acara tour anda bersama **Trijaya WisataBersama**. Terima kasih atas partisipasi Anda dan Sampai Jumpa di acara tour lainnya bersama **Trijaya WisataBersama** .

Harga dan acara tour dapat berubah sewaktu waktu tanpa ada pemberitahuan lebih dahulu, sesuai dengan peraturan penerbangan dan tempat wisata.

PRICE (dalam IDR) New Year

DP Rp. 4.000.000/org + fotocopy paspor	Dewasa	SGL SUPP.
	8.500.000	1.500.000
Harga Termasuk (Include)		Harga Tidak Termasuk (Exclude)
1. Tiket Pesawat PP Jkt – Bkk - Jkt 2. Akomodasi Tour: Hotel ****, kendaraan (van/bus), makan (3x/ sesuai acara Trijaya Wisata Bersama) 3. 1 bagage (max. 20 kg) 4. Local Tour Guide + City Tour		1. Tipping Rp 375.000 / Orang 2. Optional Tour: Madam Tussaud , Alcazar Show 3. Pengeluaran Pribadi: laundry, mini bar, telepon, dll. 4. Porter (kuli panggul) 5. Biaya kelebihan bagasi



NB: Perubahan acara karena sakit, kecelakaan, dll. tidak dapat dikembalikan haknya. Apabila dibatalkan, uang muka hangus. Masa berlaku paspor minimal 6 (enam) bulan sampai saat kembali ke tempat asal